



年代別にみた健常者の各意域における聽力

立木孝、日本人聴力の加齢に伴う変化 Audiology Japan
2002; 45: 241-250 250頁を349頁に改修

下は、まだ高聴覚力の方
ほど低下した状態で、ます
ます、耳の聴覚力が低下す
るのです。その後、全
音域で低下しますが、音の
多くは高音域で頭痛を
訴えます。人間で聞き
取ることができるのは、音
の両端で、つまりは、20ヘルツ
から2万ヘルツの範囲です。
が、日常会話では、いが
くとも、この範囲で問題はな
いと言われる程度はいた
め、500ヘルツから20,000ヘル
ツで、少しきさめの声で、
話されている会話をお
よび40歳代にわれば、
ク

力検査での判定基準によると、「60歳代後半になると、耳の音域が増えます」といふ。25歳未満は正常で、25歳以上は程度減ります。70歳代になると、聴覚の音域が狭くなるのです。つまり、小さな音や騒音などの音域で、幅広い音域で、中での会話は難聴になります。40歳以上では、等度難聴で、普通の大きさでは聞きにくく、聞き間違が多くなります。70歳以上は高度難聴で、左声で話しても聞こえません。つまり、よく聞こえなくなります。

◆毎週月曜連載 桐生大学・桐生大学
短期大学部副学長の山科章さんは、同
大学医療保健学部の学生などに講義も
開講している。

㉕ ヒアリングフレイル、ちゃんと聞こえていますか？

桜井大学 大学今昔 大学百年史 山科 首

【プロフィル】公島泰彦先生
1976年広島大学医学部卒業後、聖路加国際病院内科勤務。
1993年東京医科歯科大学循環器内科主任教授。2020年5月から現職。総合内科専門医、日本循環器学会専門医、前日本循環器病予防学会理事長。

てもイラストする。話が理解できなかったために、また、自分の感覚を持つて紹介します。

【フレイル聞き取る機能の衰え】について聞こえてくるくなると、周囲とのコミュニケーションがうまくかない、会話をしないでいると、周りの人から「フレイル」と勘定されてしまうことがあります。聞き取るために、この問題が発生した不活発さが、身体的、精神的、社会的な不活発となり、本物の



【プロフィル】広島県生まれ。1976年広島大学医学部卒業後、聖路加国際病院内科勤務。99年東京医科大学循環器内科主任教授。2020年5月から現職。総合内科専門医、日本循環器学会専門医、前日本循環器学会学術会議理事長。

保健・福利

◎次回は、「聴力低下」とは、気つくには、60歳代後半になると、「軽度難聴」になると、70歳代になると、「中等度難聴」へと進行するといわれています。

◆毎週月曜連載 桐生大学・桐生大学短期大学部副学長の山科章さんは、同大学医療保健学部の学生などに講義も開講している。